

MITTEILUNGEN

Bis einschließlich 21. August finden keine Mittwoch Abendmessen statt, da Kaplan Paul auf Heimaturlaub in Uganda ist. Wir bitten um Verständnis!

Die **Pfarrkanzlei** ist ab **Montag, 19. August** wieder zu den regulären Dienstzeiten **geöffnet**.

Am **Donnerstag, 22. August** ist um **19 Uhr** wieder das **Hörbacher Kapellen-Beten**. Dazu wird herzlich eingeladen.

Vorankündigung:

Ab 1. September 2024 wird die Gottesdienstzeit von bisher **9,30 Uhr auf 10 Uhr geändert**. Grund dafür ist der Mangel an Pfarrern in unserem Dekanat. Wir bitten um Ihr Verständnis!

Vorankündigung:

Am **1. September** ist um **11 Uhr** auf der **Wurzeralm** eine **Bergmesse**. Die Pfarre Haag a.H. lädt ganz herzlich dazu ein.

In der **Pfarrbibliothek** liegen ein paar Exemplare der **Festschrift – 100 Jahre Mariendom Linz** auf. Diese können zum Bibliothekspreis ausgeliehen werden.